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平成 30年度 第 7回公立大学法人公立小松大学教育研究審議会 議事概要 

 

 

１ 日時 平成 30年 10月 10日（水）13時～14時 50分 

 

２ 場所 中央キャンパス２階会議室 

 

３ 出席者 

山本委員（議長）、横川委員、木村繁委員、北岡委員、岩田委員、真田委員、 

木村春委員、酒井委員、德田委員、盛田委員 

（オブザーバー参加：石田理事長） 

 陪席：事務局長、総務課長、学生課長、総務課員 

 

４ 議事 

 (1) 議事概要の確認 

議長より、資料 1 に基づき平成 30 年度第 6 回教育研究評議会（9 月 12 日開

催）議事概要の確認があり、承認された。 

 

 (2) 審議事項 

① 高等教育無償化への対応について 

事務局長より、資料 2に基づき、高等教育無償化について、これまで政府にお

いて検討されている事項、主に支援措置の対象となる大学等の要件などについて

の説明があり、本学としても無償化に向けた対応を開始することで了承された。

議長より、最終的には経営審議会、理事会での議事を経る必要がある旨の補足が

あり、また、委員に対して、要件をクリアするための全学的な協力が求められた。 

 

② 平成 31年度一般入試募集要項について 

横川委員（教育企画委員長）より、教育企画委員会の審議を経た案として、資

料 3 に基づき、平成 31 年度一般入試募集要項についての説明があり、審議の結

果、承認された。本学ウェブサイトに早急に掲載、周知することが確認された。 

 

③ 大学院あり方検討ＷＧの設置について   

議長より、資料 4に基づき、大学院設置に向けた学内のワーキンググループの

設置についての説明があり、審議の結果承認された。なお、複数の委員より、具

体的な作業や大学院の内容についての質問があったが、議長より、詳細はこれか

らの検討課題との回答がなされた。 
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④ アメニティ向上委員会の設置について   

議長より、資料 5に基づき、学生・職員が協働し、キャンパスの環境維持・向

上を検討するための委員会の設置について説明があった。盛田委員より、意見箱

等に寄せられる意見への回答の責任の所在についての質問があり、内容に応じて

適宜、委員会、学長、理事長から回答すること確認された。また、各学科から選

出する学生委員は、1名程度を 2名程度に変更することで、承認された。 

 

⑤ 公立小松大学憲章について   

議長より、資料 6として大学憲章の案が示された。今回は提案であり、次回以

降の審議会で再度審議し、最終的には経営審議会の議論を経て定める旨の説明が

あった。 

 

⑥ 防災分野における連携に関する県との協定について   

事務局長より、資料 7に基づき、石川県より依頼のあった防災分野に関する連

携協定について説明がなされた。石川県側は、共通の内容の協定書をもって県内

全ての大学（小松短期大学を除く）と 10月 31日に一斉に調印式を行う予定とし

ており、他大学の調印の意向なども考慮し、本学としても協定に調印することで、

了承された。 

 

⑦ 法人・大学の危機管理について   

事務局長より、資料 8に基づき、危機管理体制の整備に向けた規則、マニュア

ル等の案が示された。規則等については、経営審議会、理事会の承認が必要なも

のもあるが、示された案を基に危機管理体制について検討・整備を進めることで

了承された。盛田委員より、地震や津波が起こった場合の対応についての質問が

あり、今後、個別マニュアルの作成で対応する旨事務局より回答があった。 

 

 

 (3) 報告事項 

① 中央第 2キャンパス（仮称）について 

議長より、資料 9に基づき、小松市の協力のもと「こまつビジネス創造プラザ」

を新たなキャンパスとして使用することを、経営審議会の議題として示すことが

報告された。 

 

② 第 1回シーズ・ニーズマッチングシンポジウムの開催結果について 

真田委員（地域連携推進センター長）より、資料 10に基づき、参加人数、アン
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ケート結果が示され、参加者の声を基に、内容を改善し、次回につなげていく旨

の報告があった。 

 

③ どんどんまつりへの参加について 

議長より、資料 11に基づき、10月 13日・14日に行われる「第 43回小松市ど

んどんまつり」のあんどん行列などに大学として参加することが報告された。 

 

④ 大学祭「青松祭」の開催について 

議長より、資料 12 に基づき、10 月 27 日・28 日に第 1 回大学祭が開催される

こと、学生実行委員が準備を進めている旨の報告があった。 

 

⑤ 開学記念フォーラム「宇宙・地球・ひと」の開催について 

木村繁委員より、10 月 28 日に開学記念フォーラムを実施する旨の報告があっ

た。 

 

(4) その他 

横川委員より、11月 10日に実施される大学入学共通テストのプレテストにつ

いての監督員配置などについて、各学科への協力依頼があった。 

 

 

    次回開催予定 第 8回教育研究審議会 日時：11月 14日（水）13時 30分から 


